

La société [CASTLEPROD](#) (siège à Barbentane), spécialisée dans la création de jeux vidéos, poursuit son développement. En effet, elle a été créée il y a trois ans et vient de lancer son premier jeu. Baptisé Space Origin, un jeu de stratégie en ligne totalement gratuit. 2 ans et plusieurs milliers d'heures de travail ont été nécessaires pour le mettre au point. La société compte 6 personnes, de 29 à 34 ans avec des graphistes, scénaristes et développeurs. Ce jeu met aussi l'accent sur l'aspect économique. 4.000 joueurs étaient préinscrits et 10.000 sont espérés avant la fin de l'année. Le jeu sera traduit en anglais afin de toucher un public international. Si les joueurs ne devront pas payer pour jouer, la société proposera une boutique en ligne pour accéder à des options supplémentaires et il sera possible de trouver une monnaie premium sans achat dans le jeu. [www.castleprod.com](http://www.castleprod.com)